

# *Mueren 17 civiles en dos atentados suicidas en Bagdad*

---



Bagdad, 27 sep (RHC) Al menos 17 civiles fallecieron y varias decenas resultaron heridos tras dos atentados suicidas perpetrados en el sur de Bagdad, reportaron fuentes policiales iraquíes.

Los terroristas portaban cinturones de explosivos que hicieron estallar cerca de una oficina de correos y frente a un concesionario para la venta de automóviles.

El grupo terrorista Estado Islámico ejecuta con frecuencia atentados similares en Bagdad. En julio de 2015 un ataque con coche bomba costó la vida de casi 300 personas.

Un parte de la policía actualizó la cifra de víctimas, luego de que se contaran inicialmente siete fallecidos y 25 lesionados en el primero de los atentados reivindicados por el Estado Islámico (EI) en distritos de Bagdad con predominio de población musulmana chiita.

Según testigos, un artefacto explosivo estalló en el barrio de Al-Jadida, en una concurrida zona comercial del oriente capitalino, y poco después un terrorista se inmoló activando su chaleco explosivo en Baiyaa, en el suroeste de la ciudad próximo a la carretera que conduce al aeropuerto.

La policía, sin embargo, describió las dos acciones violentas en Al-Jadida y Baiyaa como ataques suicidas, mientras la tercera la atribuyó a la deflagración de una bomba cerca de una concentración de

comerciantes y pastores de reses en el área de Al-Radhwaniya, en la parte suroeste.

El más mortífero de los ataques fue en el barrio de Nuevo Bagdad, donde un hombre se aproximó a un grupo de trabajadores de la construcción y detonó su chaleco, causando 11 decesos y 28 heridos entre civiles, además de dañar carros estacionados, tiendas y otros negocios aledaños.

Horas después otro suicida eliminó a seis comerciantes y lesionó a otros 21 en Baiyaa, detallaron canales televisivos estatales.

Los ataques de este martes estuvieron anteceditos por un atentado suicida perpetrado hace dos días por el DAESH, acrónimo árabe de EI, en el occidente de Bagdad, con balance de siete personas muertas y 28 heridas.

El EI se adjudicó la autoría de dos de las explosiones de hoy, pero las autoridades fueron incapaces de precisar quiénes ejecutaron la tercera, aunque dado el modus operandi, la zona escogida y la confesión chiita de las víctimas, todo indica que también fue obra de extremistas sunnitas.

Tropas del ejército iraquí y fuerzas federales de seguridad preparan el que conciben como asalto final contra el DAESH en Mosul, la segunda ciudad del país y capital de la provincia norteña de Nínive que está bajo dominio de los terroristas desde junio de 2014.

Milicianos chiitas integrados en la Movilización Popular y miembros de tribus sunnitas, junto a combatientes kurdos Peshmerga, asisten al gobierno del primer ministro Haider Al-Abadi en la ofensiva contra Mosul, prevista para que comience dentro de pocas semanas, según mandos castrenses.

La coalición internacional que encabeza Estados Unidos es clave con sus bombardeos para apoyar desde el aire el avance de las fuerzas terrestres.

Desde que irrumpió con fuerza en zonas del norte y oeste de Iraq, el EI ha controlado áreas importantes del país, y aunque sufrió reveses en distintas localidades de Al-Anbar y Salaheddin, todavía tiene capacidad para llevar a cabo ataques de corte insurgente en áreas bajo control del gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107031-mueren-17-civiles-en-dos-atentados-suicidas-en-bagdad>



**Radio Habana Cuba**